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Открылся новый корпус 
поликлиники
На реконструкцию  и оснащение помещения б 
б ы ло  затрачено более четы рех м иллионов рублей

оказы ваться помощ ь только 
взрослому населению, детей при
мут по старому адресу.

А НТОН Карпунов отме
тил, что для группы  
больных, которые будут 
находиться здесь, со

зданы все условия со всеми необ
ходимыми требованиями, санпина- 
ми, порядками оказания медицин
ской помощи и с таким очень не
маловажным фактором, как разде
ление потоков.

-  Раньше мы не могли создать 
условия, чтобы потоки детской 
группы пациентов и взрослых 
были разделены. Сейчас вот эти
ми усилиями решена эта задача, -  
сказал Антон Александрович.

Татьяна Свиридова, главный 
врач Котласского психоневроло
гического диспансера, отметила, 
что самое главное то, что про
изошло увеличение очень необхо
димых площадей.

-  В данном помещении три 
участка -  два городских и один 
районный. Теперь мы смогли раз
делить потоки взрослых и дет
ских пациентов. По прежнему ад
ресу поликлиники на улице Кузне
цова, 4, остался работать детский 
психиатр, также там открыт каби

нет для детей, страдающих аути
стическим спектром. Там мы на
мерены развить реабилитацион
ную базу, внедрить работу психо
терапевта и медицинского психо
лога, -  обозначила Татьяна Ана
тольевна.

У
ЧРЕЖ ДЕНИЕ является 
межрайонным медицин
ским центром, и врачи со
седних территорий также 

прибыли на открытие. Котласский 
диспансер будет обслуживать по
рядка 300 тысяч человек. В его 
функции входит проведение диаг
ностики, недоступной на сегодня 
в других поликлиниках юга обла
сти. Так, имеющийся теперь в Кот
ласе газовый хроматограф даст 
возможность определять наличие 
в организме человека даже мало
известных химических веществ. 
Кроме того, на базе котласской 
поликлиники будет проходить об
мен опытом по современной пси
хотерапевтической методике по
мощи больным.

Г
ЛАВА города А ндрей 
Бральнин назвал это собы
тие знаковым.

-  Мы очень рады, что в 
юбилейный для нашего города

год произошло знаковое событие 
в системе здравоохранения. Это 
хороший совместный проект с ре
гиональной властью. Сегодня бла
годаря поддержке области он за
вершен. Уверен, что развитие си
стемы здравоохранения в нашем 
городе на этом не остановится, -  
сказал он.

В подтверждение своих слов 
глава города обозначил перед ми
нистром здравоохранения две про
блемы, которые на сегодня необ
ходимо решить в городе. Во-пер- 
вых, в связи с развитием южного 
района города, увеличения дет
ского населения, есть необходи
мость приближения оказания ме
дицинской помощи этой категории 
населения. Глава попросил рас
смотреть вопрос открытия в юж
ном районе пункта оказания меди
цинских услуг для малышей. Во- 
вторых, речь зашла об активном 
развитии спорта в городе и отсут
ствии спортивного врача. У спорт
сменов в связи с этим возникает 
много проблем. Антон Александ
рович в свою очередь сказал, что 
министерство готово рассмотреть 
обозначенные вопросы.

Валентина НИКОЛАЕВА.
Фото автора.

21 апреля в городе тор
жественно была открыта 
поликлиника психоневро
логического диспансера. 
Расположилась она в зда-  нии по ул. К узн ец ова, 
д. 14. На мероприятие при
был областной министр 
здравоохранения Антон 
Карпунов.

Р АНЕЕ в помещениях но
вой поликлиники разме
щалась городская избира
тельная комиссия, а до 

них -  загс. После передачи горо
ду здания бывшего Дома ребенка 
на Виноградова под детский сад, 
помещения на ул. Кузнецова, 14, 
были безвозмездно переданы об
ласти. В дальнейшем решением 
областного министерства здраво
охранения отданы для размещения 
психоневрологической поликли
ники. Муниципалитет города за 
свой счет выполнил проектно
сметные работы и модернизацию 
отопительной системы.

До недавнего времени психо
неврологический диспансер зани
мал площади в жилом доме, но 
намного скромнее, и это создава
ло неудобства как для персонала, 
так и пациентов. Сейчас же психо
неврологическая поликлиника об
рела 213 кв. м новых площадей. 
Региональный бюджет выделил 
порядка четырех миллионов руб
лей на проведение ремонта, закуп 
мебели и оборудования. Была уч
тена и доступность к услугам для 
людей с ограниченными возмож
ностями, установлен подъемник 
для колясочников. Здесь будет
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